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一 般 質 問 通 告 書          
  

第 540 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ コミュニティバス運営事業について 

 （１）令和５年度に地域公共交通基礎調査業務が委託されたが、 

    調査の結果、コミュニティバス運営の現状と課題はどうなっ 

    ているのか。また今後の運営方針はどうなっているのか。 

 （２) 地域公共交通を補完するものとして、デマンド交通について 

    の見解を伺う。 

 

２ 無電柱化事業について 

 （１) 無電柱化を推進する意義はどういうものか。 

 （２) 無電柱化推進計画は、令和５年度末時点で県内 17市町村が 

    計画策定済みとの報道もあるが、本村の計画策定はどうなっ 

    ているのか。 

 

３ 長田川取水堰及び隣接する広場について 

(１) 広場への通路は急勾配になっており改善してはどうか。 

 （２) 河川への車両転落防止として、擬木による安全柵を検討でき 

    ないか。 

 （３) 長田川の水流、水質をより良くするため、取水堰の高さ調整 

    を企業局に要請してはどうか。 

 

４ 花織会館横の駐車場について 

 （１) 当該地の将来計画はどうなっているのか。 

 （２) 現状のコーラル仮舗装からアスファルト再生クラッシャーに 

    よる仮舗装に変えてはどうか伺う。 

 

 


